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顧客サービス部 1課 スタッフ

　元々「数字」を扱うことが好きで、大学を卒業後銀行に入行しました。銀行では

主に法人営業を行い、融資のご案内を担当していました。結婚を機に徳島県へ

移住することになりましたが、銀行に勤めていた頃の経験を活かしたいと思って

いたので、会計事務所に焦点を絞って転職活動を進めていました。

　沢山ある企業の中でアクシスを選んだ理由は、他の企業に比べて、求人情報

が詳細に書かれており「しっかりしている会社」というイメージがあったからです。

また、アクシスでは、育児休業取得者も多く、取得者全員原職に復帰していると

知り、「徳島で子育てもしながらずっと働ける会社がいいな」と考えていた私にと

って、福利厚生が充実している点も応募の決め手となりました。実際に入社して

からは、求人票で見ていた内容よりも、さらに制度が充実し、アクシスでの”働き

やすさ”を実感しています。

Q.現在の職種を選んだきっかけについて教えてください。

私たちアクシスグループは、さまざまな経歴を持つ

方が在籍しています。社員一人ひとりにストーリー

があり、経験によって育まれた温かな人柄がありま

す。このインタビューを通して私たちのことをより

知って頂ければ幸いです。

入社年数：3年

職　　種：会計担当

現在の仕事内容

大学卒業後、銀行に入行。

その後結婚を機に徳島へ移住し、当社に入社。

コンサルティングサービス部にて、お客様への月次・決算

報告。またお客様からのご相談に対応。

役　　職：顧客サービス部 1課 スタッフ 

チャレンジしやすい社風で価値ある経験を

p r o f i l e 経歴
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また、県外からの就職活動でしたが、徳島県内の沢山ある企業の中で

アクシスを選ばれた理由は何でしたか？

　20代で経営者とお話することができるのは、この仕事のとても面白い部

分、また価値のあることだと感じています。経営者の方でも飲食業、建設業

など業種によって考え方も経営の戦略も様々で、お話していてとても面白

いです！ただ、自分の経験不足で経営者の方の考えを十分に理解できな

いところが難しいと感じる点でもあります。そのようなときは、上司や先輩に

相談したり、自分で調べたりして補うようにしています。また相続といった専

門分野についても社内に専門知識を持った方々が在籍しているので相談

し、教えてもらっています。「会社を良くしたい」ということにおいては、銀行

に勤めていた頃と変わりありませんが、融資が最終目的だった銀行の頃に

比べ、アクシスに入社してからは、より会社のことを考え、経営者に寄り添

えるようになりました。

Q.入社して3年目になりますが、仕事において面白い

　　　　　　　　　Q.アクシスへの応募を検討している方にメッセージ

をお願いします！

　未経験者の方でも先輩方が手厚く教えてくださり、社内研修など、勉

強できる環境も整っています！また、何事にもチャレンジしやすい社風

です。みなさんと一緒に働ける日を心待ちにしています。

　　　　　　　　　Q.今後の目標について教えてください。また目標に

向かってどのようなことに取り組まれていますか？

　お客様から経営のことはもちろん、何でも相談してもらえるような信頼さ

れる担当者になることが私の目標です。先輩や上司の方々とお話してい

ると答えだけでなく考える過程も教えてくださり、またこれまでの経験値か

ら自分では思いもしなかった点に気付きアドバイスをしてくださいます。そ

のような姿を見ていると、知識ももちろん大切ですが経験値も大切だと痛

感しています。私も沢山経験を積むために、難しい案件や新しいことに

積極的にチャレンジしていきたいと思います！

と感じる部分、難しいと感じる部分について教えてください。また難しい

点についてはどのように乗り越えていますか？

　　　　　　　　　Q.「アクシスに入社してよかった」と思う点について

教えてください。

　入社する前は、会計事務所というと職業柄、堅苦しいイメージを抱いて

いましたが、アクシスに勤めているスタッフの方々はみなさん気さくで話し

やすい方ばかりです。また、他業種から入社される方が多いので、入社

をしてからも同じスタートラインでみんなと頑張れます！社内研修も充実

しているので、アクシスに入社してから孤独を感じるといったことは全くあ

りませんでした。また、代表の意思決定が速く、在宅といった新しい働き

方や制度をすぐに取り入れてくれる柔軟なところも、アクシスに入社して

よかったと感じる点ですね。

▲感染症防止対策のため、分散勤務仕様にしたセミナー室での執務


